

## François Octobon será el pregonero de las Fiestas de Adra 2013

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Miércoles, 31 de Julio de 2013 07:48 - Actualizado Jueves, 01 de Agosto de 2013 15:29

---



[Ampliar imagen](#)

François Octobon, geólogo nacido en Francia, de 77 años y abderitano de adopción, será el próximo pregonero de las Fiestas de Adra 2013 en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, que se celebrarán del 6 al 10 de septiembre, después de que Octobon haya aceptado la propuesta de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra, que quiere reconocer la labor de toda la familia Octobon que a lo largo de los años ha sido una parte muy importante en la conservación y difusión del patrimonio y la historia de Adra.

François Octobon pasa desde el año 1961 todos sus veranos en Adra, desde una vez que vino con su familia a la provincia de Almería en ese año. Su padre ingeniero francés, que trabajó en el Campo de Dalías en los años 60 y 70, y un gran apasionado de la arqueología, fue una de las personas que más piezas y reliquias históricas encontró en el Cerro de Montecristo de Adra. La familia Octobon donó en el año 2000 al Ayuntamiento de Adra y al Museo de Adra todo lo que el cabeza de la familia Octobon había recopilado del yacimiento arqueológico a lo largo de los años, así como todos los escritos y apuntes de las piezas encontradas, elaborados por el mismo. Además en el año 2009, la familia Octobon cedió de forma desinteresada al Museo de Adra un ánfora fenicio-púnica.

## François Octobon será el pregonero de las Fiestas de Adra 2013

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Miércoles, 31 de Julio de 2013 07:48 - Actualizado Jueves, 01 de Agosto de 2013 15:29

---

Además, la familia Octobon fue la primera en grabar con una cámara de video y tomar imágenes de la ciudad de Adra a finales de los años 50 y principios de los 60, siendo un documento gráfico irreplicable, donde se mostraba la vida de Adra, sus gentes, oficios y costumbres.

Por todo ello, el Ayuntamiento de Adra ha querido reconocer y agradecer la excelente labor de la familia Octobon con la ciudad de Adra a lo largo de los años por su colaboración desinteresada en la conservación, catalogación, difusión y búsqueda del patrimonio histórico de la ciudad de Adra. Según el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, “la familia Octobon ha dado mucho a la ciudad de Adra. Por eso queremos agradecerles todo lo que han hecho por Adra y devolverle todo el cariño que ellos nos han dado a nosotros. El pregón a François Octobon es un reconocimiento a toda su familia, a su padre, cuya afición por la arqueología le llevó a recopilar y recoger piezas de cerámica y reliquias del Cerro de Montecristo, las catalogó y posteriormente han cedido al Museo de Adra, para que todos los abderitanos y las personas que nos visitan, puedan disfrutar de nuestra historia. La familia Octobon ha contribuido enormemente a mantener vivo gran parte del patrimonio histórico de nuestra ciudad y es para estar muy agradecidos a ellos y por eso se lo queremos reconocer”.